
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 02.02.2016

Top 12 Anfragen und Mitteilungen

 
Herr Bühring informiert über die Gerüchte, dass das Cafè im Bahnhofsgebäude 
am 01.11.2016 eröffnen will und fragt, ob dies realistisch ist. Weiterhin informiert 
er, dass sich die Eisenbahnfreunde gern bei der Eröffnungsfeier einbringen möch-
ten. Angedacht ist die Sonderfahrt mit einer Dampflok, evtl. am 19.11.2016.

Herr Prahler teilt, dass der Eröffnungstermin realistisch ist. 

Herr Schönfeldt spricht das Thema Breitband an und erkundigt sich nach den 
Fördermöglichkeiten. 

Herr Reppenhagen erläutert ausführlich, dass der Bund ein Förderprogramm 
aufgelegt hat. Hier ist eine Förderung von 50% möglich. Steuerschwache Kommu-
nen können eine Förderung bis zu 70% erhalten. Das Land hat hierzu eine Kofinan-
zierungsrichtlinie. Hier ist nochmals eine Förderung von 20% möglich. Durch den 
Landkreis wurden die drei Gebiete ausgewählt, die am stärksten unterversorgt 
sind. Auch der Bereich des Amtes Grevesmühlen- Land ist unterversorgt. 

Frau Lenschow erkundigt sich, ob die Förderung nur ämterbezogen möglich ist.

Herr Reppenhagen teilt mit, dass im Einzelfall auch ämterübergreifend gefördert 
wird. 

Herr Krohn spricht zum wiederholten Male die Sperrung der Schulstraße an und 
gibt die Beschwerden der Anwohner weiter. 

Herr Prahler teilt hierzu mit, dass im nächsten Bauausschuss die Pläne für das 
weitere Vorgehen vorgestellt werden sollen.  
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